



優翔館菜園は収穫時期を迎えております。入居者様と収穫し、トマトはそのまま食べていただきましたが「信じられないくらい甘い！土が良いんだろうね。」とお言葉を頂きました。他の野菜は厨房に預け、調理されて食卓に並んでおります！



館内では涼しい食堂でお過ごしいただけるように、バランスゲームをご用意したり、皆様とトランプをしたり、様々な取り組みを行っております！映画の観賞会も企画しております。



7月25日(火)かき氷イベントを実施いたしました。この日はとても暑い日だったため、皆様から「おかわり！」の声を期待しておりましたが、冷たすぎて多くは食べられないご様子でした。かき氷を食べながら昔のお話に花を咲かせ、楽しいひと時となりました。

第116号

R5年8月15日

作成

- 編集責任者 -

樋口 一成

- 作成者 -

樋口 一成

## 編集後記

平素より大変お世話になっております。また日頃より「優翔館」をご愛顧賜りまして誠にありがとうございます。気温と湿度の高い日が続いております。廊下はエアコンを効かせておりますが、お部屋の扉を閉めている方などは涼しい風が行き渡らず暑い中で過ごされている方もいらっしゃいます。水分補給の促しや、食堂で催し物を開催して涼しい環境でお過ごしいただくなど熱中症対策を行っております。ご面会についてですが、玄関や相談室でアクリル越しでのご面会は可能となっております。お気づきの点等がございましたらご一報いただけますと幸いです。今後ともご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。

優翔館職員一同